

Liebe Sportfreunde, liebe Gastmannschaften!

**Ab dem 02.04.2022 tritt die Coronavirus-Basischutzmaßnahmenverordnung (CoBaSchuV) in Kraft.**

Die bisherigen Corona-Auflagen (u.a. 3G - Zutrittsbeschränkungen im Innenbereich sowie die Maskenpflicht) werden ersatzlos gestrichen. Im Sinne der Minimierung des Infektionsrisikos bitten wir Euch dennoch die Masken in unseren Räumlichkeiten weiterhin zu tragen.

Bitte beachtet zudem die gängigen Hygienestandards und haltet den Mindestabstand von 1,5 Metern, wo immer es möglich ist.

Mit Wirkung vom 2. April 2022 findet **keine** Kontrolle am Einlass statt.

**Bei Krankheitssymptomen wie Fieber und Husten darf die Altkönighalle nicht betreten werden.**

Corona- und Verdachtsfälle sind dem Trainer oder dem Hygienebeauftragten zu melden.

Vor Wiederaufnahme des Trainings und nach einer Corona-Erkrankung wird empfohlen, einen Test durchzuführen.

Eine Begrenzung der Zuschauerzahl ist nicht erforderlich.

**Am Verkaufsstand in der Jahnstube ist ein Mund-Nasenschutz erforderlich**

**Hygienekonzept mit Zuschauern  
Altkönighalle, Sportzentrum Waldstraße, 61449 Steinbach**

- Ansprechperson für das Hygienekonzept/Regeln der Altkönighalle:  
Claudia Eisenmann: [vorstand-hsg@hsg-skg.de](mailto:vorstand-hsg@hsg-skg.de)
- Tribünen 1 und 3 sollen ausgefahren werden.
- Es kann ein Verkauf von Speisen und Getränken stattfinden.
- Am Verkaufsstand in der Jahnstube ist ein Mund-Nasenschutz erforderlich.
- Für jedes Spiel steht ein Hygienebeauftragter bereit.
- Desinfektionsmittel, Seife, Einweghandtücher und Einweghandschuhe sind in der Halle verfügbar.

**Allgemein**

- Zwischen den Spielen und Trainingseinheiten sollte wenn möglich, die Halle durch Öffnen der Fluchttüren gelüftet werden.
- Eine Umkleidekabine sollte nur von einer Mannschaft gleichzeitig genutzt werden.